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 “ESTA MENSAGEM MUDARÁ A SUA VIDA, LEIA E VERÁ!”. 

 

Texto: 
 

Lucas – 02 
41. Ora, todos os anos iam seus pais a Jerusalém à festa da páscoa; 

42. E, tendo ele já doze anos, subiram a Jerusalém, segundo o costume 
do dia da festa. 

43. E, regressando eles, terminados aqueles dias, ficou o menino Jesus 
em Jerusalém, e não o soube José, nem sua mãe. 

44. Pensando, porém, eles que viria de companhia pelo caminho, 
andaram caminho de um dia, e procuravam-no entre os parentes e 

conhecidos; 
45. E, como o não encontrassem, voltaram a Jerusalém em busca dele. 

46. E aconteceu que, passados três dias, o acharam no templo, 
assentado no meio dos doutores, ouvindo-os, e interrogando-os. 
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 INTRODUÇÃO 
   

Esta mensagem vai nos mostrar uma triste realidade. Pois 
algo terrível está acontecendo no meio do povo de Deus e muitos não 

se dão conta da gravidade do problema. O contexto é forte, se prepare. 

Outro dia assistindo os tele jornais vi uma reportagem sobre 
mães que tiveram filhos desaparecidos e muitas perderam seus filhos a 

anos outras a meses fazendo com que suas vidas nunca mais fosse a 
mesma, mas agora elas vivem somente a procura de seus filhos sem 

saber se estão vivos ou mortos. 
  Como pregoeiro da palavra de Deus, quero nesta mensagem 

proclamar aos quatro cantos da terra que muitos estão se esquecendo 
do filho de Deus, alguém que é tão importante está caindo no 

esquecimento da humanidade. O que é ainda pior, é que aqueles que se 
chamam de filhos de Deus, que deveriam andar com Yeshua 

háMashiach são os que mais se esqueceram dele. 
  Neste momento, eu, Pastor Alexandre Augusto Pereira, 

estou vivendo um ótimo momento em minha vida, pois preste bem 
atenção. Tenho uma linda família, uma esposa que amo e que me ama, 

dois filhos lindos saudáveis e obedientes, um trabalho que eu amo, e 

que me remunera de forma que posso suprir minha casa. Mas cheguei a 
uma conclusão, EU ESTOU TRISTE. 

  Diante dessa tristeza que começou a ser transparente a 
todos, orei ao Eterno e veja o que Ele me falou: 

“Tu és mEu mensageiro na face da terra, porém não pode falar 
daquilo que não conhece, e jamais poderá transmitir minhas 

palavras, se não sentir o que Eu estou sentindo. Por isso Eu 
permiti que tivesse esse sentimento. Então vá e diga a meu povo 

que Estou entristecido, pois meu povo tem se esquecido de Mim” 
  Nesta mensagem você ouvirá a voz de Deus, e depois de ler 

toda a mensagem, ela ficará repercutindo e ecoando em seu interior 
como uma voz que reverbera no espaço. 

  Jamais tive medo de pregar a palavra de Deus, por isso eu 
amo ser um pregador e se você for cristão o bastante para ler esta 

mensagem, então também o seja para vivê-la.  

 
 

 AS TRÊS FESTAS JUDAICAS 
   

Quando o povo Hebreu é liberto da escravidão no Egito eles 
começam uma marcha rumo a terra prometida, mas depois de tanto 

tempo começam a vivenciar a liberdade dada por Deus, assim eles 
recebem mandamentos, ordenamentos e leis todas diretamente do 

Eterno para que haja reverência e obediência para com o Senhor e para 
o convívio entre eles. Então no livro do Êxodo vemos que (Ex, 23:14) 

Deus estabelece três festas anuais que o povo deveria guardar. São 
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elas A festa dos pães asmos, ou Páscoa; A festa da Sega, ou festa 
de Pentecostes; e a Festa da Colheita, também chamada de a 

Festa dos Tabernáculos. 
  Estes três eventos chamados de festas eram datas que o 

povo de Deus nunca, jamais deveria esquecer, pois todas na verdade 
apontam para Jesus, o verdadeiro libertador do homem. Vamos 

conhecer um pouco mais dessas festas. 

 
 

 A FESTA DA PÁSCOA 
   

Esta festa segundo a bíblia deveria ser comemorada no 

décimo quarto dia do mês de Abibe, que é o primeiro mês do calendário 

do Ano Sagrado que era o mês em que o povo saiu da escravidão do 
Egito, e deveriam durar sete dias, ou seja, uma semana.  

  Com o passar dos anos algumas coisas foram sendo 
mudadas, ou acrescentadas no costume dos preparativos das festas, 

mas basicamente era necessário que o povo comesse pão sem fermento 
e ervas amarga e sacrificasse a Deus um cordeiro sem manchas e 

depois de degolado pelo Sacerdote tendo seu sangue derramado este 
cordeiro era assado e comido por toda a família. O pão sem fermento 

simboliza a pressa para se tornarem livres, pois ao colocar fermento no 
pão era necessário que esperassem um tempo para que o pão 

levedasse. Já as ervas amargas eram para que não se esquecessem das 
amarguras que tiveram que suportar na escravidão de servir ao Egito. E 

o cordeiro era aquele que morreu tendo seu sangue derramado para 
que o anjo da morte não os matasse e que era uma tipologia de Jesus. 

 

 

 A FESTA DE PENTECOSTES 
   

Esta era a segunda festa que o povo de Deus deveria 
guardar. Esta festa que deveria durar sete semanas acontecia cinquenta 

dias após a primeira, a da Páscoa. O nome Pentecostes devirá da 
influência da língua Grega, e quer dizer Penta, ou seja, cinco, por 

acontecer cinquenta dias depois da primeira festa. 

  Esta festa era para lembrar ao povo a chegada da colheita 
dos grãos de trigo e cevada, e assim apontando para o recebimento do 

Espírito Santo que nos alimenta da semente de Deus.  
Assim como as outras, esta festa também tinha o cunho de 

renovar a fé do povo Judeu em Deus. Foi no dia da festa de Pentecostes 
que os discípulos receberam o Espírito Santo estando todos reunidos em 

um cenáculo na cidade de Jerusalém (At,2:2-4). 
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 A FESTA DOS TABERNÁCULOS 
   

Esta festa era também chamada por Deus de A festa da das 
Cabanas ou tendas. De acordo com o mandamento de Deus ela deveria 

ocorrer no mês de Etanin, o sétimo mês do Calendário do Ano Sagrado. 
Nos dias da festa os Judeus deveriam se estabelecer em 

tendas, e fazer suas refeições em folha e usar galhos como talheres isso 
para fazer o povo lembrar-se dos dias que vagou pelo deserto 

habitando em tendas e que junto dele estava a Shekinah, que é a 
presença de Deus, também habitando em uma tenda feita por Moisés 

que era montada e desmontada a medida que o povo caminhava 
chamada de O Tabernáculo Sagrado. 

 

 

 O CONTEXTO BIBLICO 
   

Agora compreendemos que no texto em epígrafe acontecia 

então a Festa da Páscoa, que durava três dias e ao findar da festa 
todos retornavam para suas casas, e certamente várias caravanas de 

peregrinos voltavam para casa. Então quando lemos esse texto bíblico 
surge uma pergunta no mínimo intrigante:  

 Como pode um pai e uma mãe perder de seu filho? 
Com o final da festa todos retornaram par sua casa, e Jesus 

tinha na época cerca de doze anos de idade, e José e Maria junto como 
os seus caminharam um dia e não perceberam a ausência do menino 

Jesus, para eles estava tudo bem, tudo normal, mas a verdade é que 
estavam despercebidos, pois iam conversando tranquilamente, talvez 

entretidos com outros assuntos, talvez por confiarem na integridade de 

Jesus acreditavam que o menino estivesse com algum parente, talvez 
Zacarias e seu filho João o batista. 

Segundo os costumes da época as mulheres caminhavam 
na frente levando a comida e a bebida e que os judeus caminhavam 

todo o dia parando apenas no final da tarde para fazerem as refeições, 
momento em que reuniam a família. O que nos leva a crer que na 

frente ia Maria e provavelmente sua prima Isabel, e demais mulheres, e 
atrás ia Yossef e Zacarias, com as crianças, os meninos Johanan (João 

Batista) e Yeshua, brincando pelo caminho.  
Então ao chegar o crepúsculo do dia eles Chegam junto ao 

local da refeição, Yossef e Zacarias, junto com seu filho Yohanan, 
porém Yeshua não está junto ao pai. Nesse momento Mirian indaga a 

Yossef, onde estaria o menino, e ele diz pensar que o menino estivesse 
com a mãe. Ambos enganados. Perderam a Jesus!!! 

Somente depois de um dia de caminhada é que deram falta 

do menino Jesus, a presença de Jesus não estava com eles! Por 
acharem que Ele poderia estar com os parentes e conhecidos voltaram 

pelo caminho, novo engano! 
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Um dia de caminhada indo, mais um dia de caminhada de 
volta certamente procurando o menino Jesus pelo caminho e não 

acharam, chegando a Jerusalém como não acharam o menino 
procuraram pela cidade e mais um dia de busca. Assim foram três dias 

longe do filho de Deus. Agora imagine o desespero daqueles pais, e 
imagine as coisas que se passaram em suas mentes a procura do 

menino, pois perderam o filho de Deus. E agora como dar conta disso? 

Então depois de três dias encontraram o menino Jesus, ele 
estava no Templo conversando com os doutores da leia, ou seja, os 

conhecedores, os rabinos da época, os intérpretes da palavra do Eterno. 
Qual a lição que podemos aprender com esta história?  

 
 

 E AGORA O QUE FAZER??? 
   

Muitos estão nesta terrível situação, a de terem perdido 
Yeshua no meio do caminho, no decorrer de suas vidas, pois se 

ocuparam com tantas coisas que não se deram conta de que Ele já não 
estava mais por perto, mas e agora o que fazer? 

  Precisamos encontrar O Senhor novamente, e ter com Ele 

aquela comunhão tão gostosa e maravilhosa que nossos corações irão 
saltar dentro do peito, querendo explodir, mas o melhor é que isso 

também acontecerá com o coração do Senhor. Mas o que fazer? Como 
fazer? Essa é a pergunta que nesse momento invade seu coração, 

amigo leitor. Por isso nos foi deixado à boa e agradável palavra de 
Deus, para que pudéssemos chegar a estatura de varão perfeito. 

  Mas a mim, o que mais me incomoda é estar sentindo a 
tristeza que se passa no coração do Senhor, por isso eu lhe conclamo 

que divulgue esta mensagem, e me ajude acabar com esta tristeza 
profunda no imenso coração de Deus. 

  Então precisamos tomar as atitudes que nos leve de volta a 
presença do Senhor e de lá nunca mais sairmos. Sem dúvida alguma 

José e Maria amavam Jesus, e mesmo com todo o desespero e 
preocupação pelo filho de Deus é notório que perderam o menino na 

festa, porém com suas atitudes nos mostraram como reencontrar com 

Ele, e qual seria os passos para voltar à presença do filho de Deus. 
Se entregue agora na presença de Deus e desse estudo e 

deixe que o Espírito Santo te conduza e toque em seu coração para que 
haja uma mudança verdadeira em cada um.  

  Acredito que aprouve ao Eterno me incumbir de transcrever 
nesse estudo informações importantes que muito servirá a todos os 

leitores e espero que divulguem a palavra do Senhor que tens recebido. 
“Pois o que de graça recebi, de graça também lhes dou”. É assim que 

aprendemos, é assim que devemos fazer. 
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 TRÊS PASSOS ATÉ JESUS 
   

Segundo a palavra do Senhor, foram três dias sem Jesus, 
três dias de sofrimento para seus pais, três dias que entraram para a 

história da humanidade, três dias, três dias que mudaram as vidas de 

José e Maria. Por isso serão três passos, refazendo o que foi feito, 
percorrendo de volta o caminho andado para novamente reencontrar 

com o filho de Deus e respirarmos aliviados. 
 

 

 1º PASSO – RECONHECER O ERRO 
   

Quando José e Maria perceberam que Jesus não estava com 

eles tiveram que reconhecer a ausência de Jesus. Seus pais, ainda que 
em prantos reconheceram que o menino não estava junto a eles e se 

conscientizarem da realidade que estavam vivendo, que era a perda do 
filho de Deus. 

  Esta é a triste realidade de muitas igrejas hoje, que 
parecem crescer, mas a verdade é que estão inchando, apresentam um 

desempenho litúrgico bem preparado, mas não sentem mais a 
verdadeira unção, nem se tem o prazer da Presença de Deus. Igreja 

que seguem sem reconhecer que o filho de Deus ficou para trás. Não há 
mais unção no louvor, as ministrações não passam de palestras 

motivacionais ou mensagens de autoajuda, nada mais que isso. 
Por isso temos que admitir reconhecer, conscientizar, que a 

presença de Jesus já não está mais no meio da igreja antes que seja 
muito tarde. Só assim conseguiremos partir para o segundo passo. Hoje 

eu entendo o porquê de muitas pessoas irem a um culto abençoado e 

não sentirem nada em seus míseros corações, eles perderam Jesus. Se 
alguém perdeu a Jesus como poderá levar Jesus para outro alguém? 

Precisamos reconhecer que erramos e que por prestar mais 
atenção na festa do que em Jesus o perdemos. 

  
 

 2º PASSO – PROCURAR O PERDIDO 
   

José e Maria após reconhecer sua deficiência decidiram 
tomar uma atitude, a de procurar o menino, assim começaram 

procurando entre os parentes e amigos perguntando para todos quem 
teria visto o menino chamado Jesus. José e Maria não se sentaram e 

ficaram chorando e lamentando, antes eles decidiram procurar por 
Jesus. Era um bom começo, mas Jesus nunca estará nomeio de pessoas 

comuns que vão atrás de festas e desprezam o que é de Deus. Jesus 
jamais estará junto de pessoas frias que não o conhece, mas 

certamente ele via estar junto daqueles que o amam.  
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Jesus não está nos bares, nas festas, no mundo, no meio 
dos “pula-pula e roda-roda”, pois Ele não se interessa por reteté, mas 

sim pelo conhecimento que liberta e salva. 
  Durante a caminhada da procura, eles vão revendo atitudes 

e conceitos, talvez Maria culpasse a José pela perda do filho e ele a ela, 
pois essa é uma atitude comum naqueles que perderam a Jesus, pois 

buscam transferir sua culpa para outro, mas eu acredito que quando 

cada um assume seu erro eles então chegam a Jerusalém.  
Assim cada um de nós deve fazer procurar o Senhor 

revendo nossas atitudes, revendo nossos conceitos de cristãos 
acendendo a luz que brilha em nós, pegarmos a vassoura do Espírito 

Santo e varrermos a casa, assim como a mulher que tinha dez dracmas 
e perdeu uma, ela não desistiu. 

  Certa vez eu li um grande e maravilhoso livro e que 
recomendo chamado “CAÇADORES DE DEUS” (autor Tommy Tenney) 

Comece agora a sua procura pelo Senhor Jesus e não desista enquanto 
a presença dele não for notória em sua vida. 

 
 

 3º PASSO – VOLTAR AO COMEÇO 
   

Depois de reconhecer os erros e tomar a atitude de procurar 
o menino Jesus eles finalmente chegam a Yerushalém, o que é um bom 

sinal, pois muitos além de perderem o filho de Deus ainda estão longe 
da cidade santa, do temor a Deus. 

  O nome Jerusalém significa “TEMOR PERFEITO A DEUS”. 
Isso é magnífico, pois os pais de Jesus chegam a conclusão que 

deveriam voltar ao Temor perfeito para com Deus na cidade da paz, 

pois com certeza suas vidas estavam em tormentos, precisam da 
presença do menino. 

  Talvez você esteja vivendo essa vida abaixo da média, cheia 
de tormentos por não ter mais a presença de Yeshua em sua vida, você 

vive a chorar e se lamentar suas perdas, então chegou a hora de mudar 
essa situação de uma vez por todas.  

  Jerusalém representa o centro da vontade de Deus, então 
devemos voltar ao começo, que é a vontade de Deus, deixarmos de 

viver um evangelho barato e medíocre, onde só se fala em prosperidade 
financeira. E o que falar daqueles que fazem campanhas onde vendem 

“água benta”, “rosas ungidas”, “fogueira santa”.  
Nada disso é necessário, basta limparmos nossos corações 

das coisas que nos prendem neste mundo, pois estamos virando 
“consumidores de bênçãos”, deixando de sermos povo escolhido e 

verdadeiros adoradores de Deus. Então voltemos ao começo agora 

mesmo, é melhor estar em Jerusalém do que estar no caminho de 
Nazaré. Muitos ainda chamam Jesus de Nazareno ou Galileu e ele não é 

uma coisa nem outra, pois era Belemita, e Belém significa casa do pão, 
Ele é o pão vivo do céu. 
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 O ENCONTRO COM JESUS 
   

Mas mesmos estando em Jerusalém José e Maria não 
acharam o menino, então eu acredito que em um momento de 

desespero e talvez no intuito de pedirem perdão a Jeová por terem 

perdido o seu filho amado eles decidem ir para o templo, pois eu 
acredito que o casal não entrou no templo para procurar o menino 

Jesus, e sim para orar a Deus pedindo perdão. Talvez aquele fosse o 
último local em que imaginavam estar o menino, e certamente eles 

estavam desesperados com a situação de terem perdido o filho de 
Deus. 

  Mas para a surpresa do casal ao entrarem no templo lá 
estava o menino no meio dos doutores da Lei, e tudo o que os sábios 

perguntavam Jesus respondia e tudo que Jesus falava eles não 
compreendiam. Então José e Maria provam de um sentimento quase 

que indescritível o alívio da alma ao verem Jesus, e penso que naquele 
momento um olha para o outro e diz: ACHAMOS O MENINO JESUS! 

   
   

 CONCLUSÃO 
   

Mesmo tendo sido aliviada pela visão de ver que Jesus 

estava bem Maria no vs. 48 tenta justificar a situação transferindo a 
responsabilidade do desaparecimento para o menino Yeshua. Então 

cuidado meus amados irmãos, quando encontrarem com Jesus não 
transfira para ele as suas responsabilidade de tê-lo perdido, pois a culpa 

não é dele, mas é sua, mas Jesus dá a resposta certa para todos que 
assim age. 

Precisamos entender que é no templo da casa de Deus que 
iremos entrar e posteriormente sair de braços dados com Jesus. Dobre 

seus joelhos, se curve diante de Deus, busque e peça a presença de 
Jesus, peça e deseje estar com Ele todo o tempo. Assim sua vida irá 

mudar, e você será outra pessoa, sem ter que comprar benção através 
de objetos ou sacrifícios bestas. Reconheça que está faltando O Senhor 

em sua vida, comece pelo começo e procure a Ele com toda força de 

seu coração, ou seja, vá atrás dEle, reconheça suas limitações e 
fracassos e depois comece a tomar as atitudes buscando reparar o erro 

e por fim volte ao centro da vontade do Eterno, volte a Jerusalém. 
  Receba essa humilde palavra desse pequeno servo de Deus. 

E que o Eterno Rei dos reis e Senhor dos senhores, Pai da eternidade e 
príncipe da paz, raiz de Davi e leão de Judá te abençoe, hoje e sempre. 

Jesus quer ser achado de todos que o procuram agora 
mesmo. Se levante e vá procurar o filho de Deus agora! 
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Amados irmãos:  

 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 
Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 

Mostre sua gratidão através de sua atitude 

 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 
35.99199.71.01 - TIM 

35.99921.70.41 - VIVO 
pastoralexandreaugusto@bol.com.br 

www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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